

INVENTARIO DEL ARCHIVO PARROQUIAL
DE SAN FRANCISCO DE ASÍS, TEPEXOXUCA,
ESTADO DE MÉXICO, ARQUIDIÓCESIS
DE TOLUCA

Candy E. Ornelas Méndez



Inventario 409

APOYO AL DESARROLLO DE
ARCHIVOS Y BIBLIOTECAS
DE MÉXICO, A.C. (ADABI)

María Isabel Grañén Porrúa
Presidencia

Stella María González Cicero
Dirección

Juan Manuel Herrera Huerta
Dirección adjunta

María Cristina Pérez Castillo
Coordinación de Publicaciones

Karla Jimena Lezama Aparicio
Formación

Candy E. Ornelas Méndez
Coordinación

María Guadalupe Fuentes Jordán
Laura Sarai Tenorio Castañeda
Clasificación, ordenación e inventario

ARQUIDIÓCESIS DE TOLUCA

Francisco Xavier Chavolla
Arzobispo

Ángel Hernández Valdés
Párroco

ÍNDICE

- 5 Presentación
- 7 Síntesis histórica
- 10 Archivo
- 14 Fuentes
- 17 Cuadro de clasificación
- 18 Inventario

Estado de México.

Inventario del Archivo Parroquial de San Francisco de Asís, Tepexoxuca, Estado de México, Arquidiócesis de Toluca. Candy E. Ornelas Méndez, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A. C., 2020.

24 pp.: il.; 16 x 21 cm- (Inventarios, núm. 409)

Primera edición: abril 2020

© Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C.

www.adabi.org.mx

Se autoriza la reproducción total o parcial siempre y cuando se cite la fuente.

Derechos reservados conforme a la ley

Impreso en México

PRESENTACIÓN

Desde que Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C. (ADABI) apareció en el panorama del patrimonio documental y bibliográfico de nuestro país, los grandes retos en la materia no han desaparecido, pero el panorama ahora parece más esperanzador. Actualmente sumamos más de 700 archivos civiles y eclesiásticos rescatados, más otros muchos proyectos de apoyos de diferente índole. Pero quizá el logro más grande ha sido posicionar el tema del rescate, conservación y difusión del patrimonio documental y bibliográfico en un primer plano. Gracias a esto se puede decir que el ambiente es muy diferente.

Los inventarios de esta colección constituyen proyectos concluidos exitosamente, por esta razón son parte medular de las actividades de la asociación. Detrás de cada título hay mucho esfuerzo, no sólo desde el inicio del proyecto: la colección en conjunto constituye también el acrisolado de los métodos y procesos que llevan a obtener un archivo ordenado y controlado con su inventario general.

Sabemos que los retos no terminan y aún hay mucho por hacer para garantizar la conservación de nuestro patrimonio documental, pero en ADABI tampoco cesamos y esperamos seguir sumando números a esta colección editorial y respondiendo a las iniciativas de colaborar para la preservación de nuestra memoria escrita.

CANDY E. ORNELAS MÉNDEZ

Archivos eclesiásticos de ADABI de México, A.C.



Parroquia San Francisco de Asís, Tepexoxuca

SÍNTESIS HISTÓRICA

La Parroquia San Francisco de Asís se encuentra en la localidad San Francisco Tepexoxuca del Municipio de Tenango del Valle del Estado de México. Se ubica a 28 km. de Toluca.

La palabra mexicana *Tepexoxuca*, que significa “lugar de cerro verde”, se forma por las partículas *tepetl* “cerro”, *xoxoauhqui* “verde” y *can* “lugar”.¹

San Francisco Tepexoxuca dependió eclesiásticamente de la Parroquia de la Asunción de María, Tenango del Valle, de la cual fue doctrina. A su vez, Tenango pertenecía a la jurisdicción de Malinalco.

Hacia la segunda mitad del siglo xvii, los pobladores de Tepexoxuca iniciaron gestiones para lograr la elevación de su iglesia en parroquia, que tenía hasta entonces la categoría de “vicaría de pie fijo”. Sin embargo, los párrocos y jueces eclesiásticos de Tenango y de Tenancingo opusieron cierta resistencia, en especial el cura de Tenango, quien consideraba que la segregación de territorio a su parroquia ocasionaría perjuicio en sus ingresos. Por su parte, los habitantes de Tepexoxuca se concentraron en cumplir con los requisitos necesarios para erigir su templo en parroquia, que consistía en construir casas curales, proveer a la iglesia de ornamentos y paramentos sagrados, y arreglar el templo lo mejor posible.²

José Trinidad Basurto afirma en *El arzobispado de México* que la Parroquia San Francisco de Asís, Tepexoxuca fue erigida en 1745,

¹ José Trinidad Basurto, *El arzobispado de México*, México, Talleres Tipográficos El Tiempo, 1901, p. 351.

² Archivo Parroquial de San Francisco de Asís, Tepexoxuca (APSEAT), Sección Disciplinar, Serie Comunicaciones, caja 32, Expediente sobre la erección de la parroquia, 1805.

perteneciendo a la vicaría foránea de Tenango del Valle.³ Sin embargo, entre los documentos históricos del Archivo Parroquial de San Francisco de Asís, Tepexoxuca (APSFAT), se encuentra un expediente de 1805, donde los pobladores piden al arzobispo de México una constancia por escrito de la erección de la parroquia, para “[...] tener en su poder un documento jurídico que acredite a sus sucesores que, a sus expensas, afanes y ardiente celo de no carecer del pronto socorro en sus necesidades espirituales, solicitaron dicha erección [...]”⁴ En el citado documento se transcribe el decreto de erección fechado el 9 de julio de 1796.

La jurisdicción parroquial comprendería, además, Santa María Xoquincingo, el barrio de Maxtleca y sus ranchos, así como San Pedro Zictepec.⁵

El decreto de erección mandaba la instauración del establecimiento del juzgado eclesiástico en la parroquia con total independencia de Tulancingo y Tenango del Valle. El curato se declaró beneficio colativo de idioma mexicano y otomí. Además, la autoridad eclesiástica dispuso que el nuevo curato de Tepexoxuca quedaría obligado a pagar una renta de 300 pesos anuales al párroco de Tenancingo, ya que para formar la nueva demarcación se segregaba de su territorio el pueblo de San Pedro Zictepec. Esta renta debía cesar en cuanto Tenancingo quedara vacante, ya sea por renuncia o muerte del entonces párroco.⁶

En el documento donde consta el proceso de erección de la parroquia de Tepexoxuca se afirma que, en ese momento, el curato producía más que los curatos de Salto del Agua y Santo Tomás de la Ciudad de México.⁷

³ Ídem, p. 352.

⁴ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Comunicaciones, caja 3, Expediente sobre la erección de la parroquia, 1805.

⁵ Ídem.

⁶ Ídem.

⁷ Ídem.

Gracias a un inventario del siglo XIX, es posible conocer cómo era el edificio parroquial en ese tiempo:

El cuerpo de la iglesia se compone de 58 varas de diámetro, desde la puerta hasta el presbiterio. Su altitud se compone de 11 varas y media desde el sobrepelliz del primer arco hasta el nivel [...] los brazos del crucero se componen de cinco y media varas de cantería [...] la sacristía se compone de ocho varas de diámetro, seis varas y media de longitud, siete varas de altitud, con su correspondiente bóveda [...] el bautisterio se compone de cuatro y media varas en cuadro de diámetro y nueve varas de altitud con todo y cimborio, su linternilla y vidrieras, sus ventanas, sus dos puertas, una en el centro de la sacristía, para dicho bautisterio y la otra que pasa al cuerpo de la iglesia [...] la torre de dicha parroquia es de buena construcción. Se compone de cinco varas en cuadro de longitud, su altitud 34 varas formada de tres cuerpos y tres esquilas, dos grandes y una mediana. La campana mayor de buenas voces [...] el cementerio se compone de 50 varas de longitud de diámetro [...] ⁸

Ya para principios del siglo XX, la parroquia de Tepexoxuca comprendía los pueblos de Zictepec, Joquicingo y Maxtleca, así como la ranchería llamada Isleta.⁹

En el sismo de 2017, el pueblo de San Francisco Tepexoxuca resultó severamente dañado. La parroquia resultó afectada en su cúpula, en la torre y en su interior, de tal forma que tuvo que ser cerrada. Los oficios se realizan en un patio anexo. El archivo no sufrió daño alguno, ya que se encontraba en la oficina parroquial que está en un edificio independiente, que no resultó dañado.

⁸ APSEFAT, Sección Disciplinar, Serie Inventarios, caja 35.

⁹ José Trinidad Basurto, *op. cit.* p. 352.

ARCHIVO

Los documentos históricos del Archivo Parroquial San Francisco de Asís, Tepexoxuca (APSFAT) se encuentran en un anexo de la oficina parroquial, dentro del edificio que ocupa la casa cural.

La organización del archivo se originó a partir del Proyecto de rescate de archivos parroquiales del Estado de México, que Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C. (ADABI) emprendió, en colaboración con algunos estudiantes de Historia de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Con el conocimiento del proyecto de ADABI, el párroco, Pbro. Ángel Hernández Valdés, giró a la asociación una solicitud en febrero de 2019, para organizar el archivo parroquial. Al momento de comenzar el proceso de clasificación, ordenación e inventario de los documentos, el fondo se resguardaba en una estantería en un salón parroquial, y arriba de un ropero grande. Los libros y expedientes estaban en regulares condiciones de conservación, no presentaban humedad, pero sí un poco de polvo. La mayor parte de los documentos de la Sección Sacramental estaban identificados, agrupados por series y ordenados cronológicamente. No obstante, había documentos, sobre todo de la Sección Disciplinar, que no se encontraban identificados ni ordenados.

La organización del archivo se realizó en abril de 2019. Se concentraron todos los documentos en un solo lugar, se realizó una limpieza general y se clasificaron y ordenaron las diferentes series documentales. Se colocaron en cajas AG-12 y se ubicaron en una estantería especial instalada por el párroco.

Al final del procedimiento, los documentos históricos del APSFAT quedaron resguardados en 38 cajas archivadoras AG-12, con documentos que datan de 1637-1980.

DOCUMENTOS NOTABLES

Los libros de la Sección Sacramental contienen registros de indios, españoles y “demás castas” e incluyen partidas de los pueblos San Pedro Zictepec y Santa María Joquicingo.

La Serie Defunciones es la más antigua del archivo, comienza en 1637. Sin embargo, las partidas de esos años se encuentran en el primer libro de matrimonios, incluye un registro de muertos en la “peste general” de 1642. En los libros de 1840-1864 se incluyen en cada acta las causas de muerte.

En la Serie Comunicaciones se encuentra un expediente con detalles de la erección de la parroquia, se trata del documento que los pobladores de Tepexoxuca solicitaron al arzobispo en 1805, para contar con una prueba por escrito de sus gestiones para elevar su iglesia a parroquia.¹⁰ El expediente incluye información sobre el litigio por las tierras de Tecuscomila, Ozomatepec y Tecuantecl, que eran barrios pertenecientes al curato de Tenango y los naturales de Tepexoxuca reclamaban para su jurisdicción. Asimismo, el expediente incluye una declaración de los habitantes de San Pedro Zictepec, dando razones por las que desea dejar de pertenecer a Tenango, para pertenecer a Tepexoxuca. Entre los argumentos explican estar a tres leguas, por lo que no contaban con misa diaria. También dan detalles de su iglesia, imágenes, vasos y ropas sagradas. Otro documento interesante de este expediente es el inventario, donde los pobladores demuestran tener todo lo necesario para constituir su parroquia, incluyendo interesantes detalles del edificio parroquial.¹¹

En la misma serie se encuentra un expediente de 1846, donde los pobladores de Tepexoxuca solicitan al poder civil que su pueblo sea erigido como municipalidad.¹² El expediente incluye una relación de bienes de la comunidad, así como constancia de tributos, cuentas

¹⁰ APSEAT, Sección Disciplinar, Serie Comunicaciones, caja 32.

¹¹ Ídem.

¹² Ídem.

de la Cofradía de Nuestro Amo de San Francisco, Tepexoxuca, 1830; de la Cofradía de Ánimas, 1836; y de la Mayordomía de San Francisco, 1834.¹³

En el mismo sentido, la Serie Comunicaciones resguarda un expediente de 1805-1882 sobre la instalación de la escuela en Tepexoxuca. También resguarda un expediente titulado “Libro primero, título primero de la Santa Fe Católica” Exhortación a la Santa Fe Católica y como debe creer todo fiel cristiano”, 1820, que es una copia manuscrita de un pasaje de la *Recopilación de leyes de los reinos de las Indias*, mandadas a imprimir por el rey Carlos II en 1841 en Madrid¹⁴; en la misma caja se halla un expediente de 1842 promovido por los vecinos del pueblo de Xoquicingo, visita de Tepexoxuca, para que la primera se erija en vicaría.¹⁵

La misma serie resguarda un expediente de 1768-1807 con un proceso de reconocimiento de tierras de Francisco de Luna, un reconocimiento de tierras de la Compañía de Jesús, 1778: un poder para pleitos de Santa María Jajalpa, 1785 y pleito por tierras entre Jajalpa y Tepexoxuca, 1807; un expediente de comunicaciones con el Gobierno, 1796-1907 y 2 expedientes de 1805-1945 con comunicaciones con el obispado.¹⁶

En la Serie Cuentas se encuentra un volumen muy interesante de 1807; se trata de un Directorio elaborado por el bachiller José Miguel de Zárate y Guzmán, que contiene el escrito “Nota de erección” donde se informan los pormenores de la elevación del templo a parroquia. Además, se detallan las festividades celebradas a lo largo del año en la cabecera y sus pueblos, así como los costos de esas celebraciones. En la misma serie se halla un expediente de 1871-1914

¹³ Ídem.

¹⁴ *Recopilación de leyes de los reinos de Indias. Mandadas a imprimir y publicar por la majestad católica del rey don Carlos II, nuestro señor*, Madrid, Boix editor, 1841.

¹⁵ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Comunicaciones, caja 32.

¹⁶ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Comunicaciones, caja 31.

donde los vecinos de Tepexoxuca piden se les adjudique un terreno de labor.¹⁷

Es notable la Serie Diezmos, ya que registra las limosnas que los feligreses daban a la Iglesia, entre los pagos se cuentan mazorcas, cargas, costales y otros productos obtenidos de las cosechas.¹⁸

La Serie Fábrica es interesante porque contiene importantes datos sobre las diferentes reparaciones al templo, así como los ingresos y gastos de esos proyectos, mantenimiento y gastos en ornamentos. Además, en algunas ocasiones se pueden conocer los nombres de las personas o grupos encargados de las reparaciones, así como de los benefactores y los trabajadores. Estos registros incluyen la cabecera y los pueblos sujetos de la parroquia.¹⁹

En la Serie Inventarios se incluyen cuentas y relación de objetos pertenecientes a los templos de Maxtleca, San Pedro Zictepec y Joquicingo de 1849-1884. El expediente de 1839-1909 de la misma serie contiene detalles sobre la obra material de la iglesia, libros parroquiales, e inventario de todos los pueblos sujetos a Tepexoxuca.²⁰ Por los inventarios de Tepexoxuca se sabe que existió otro templo y que sobre lo que quedaba del antiguo se construyó uno nuevo. Así se encontraba el templo en 1885: “El altar mayor tenía un ciprés de mampostería. Había en uno de los extremos en el altar del sagrario, un ciprés pequeño de madera”.²¹

La Serie Padrones registra la población que conformaba la jurisdicción parroquial de Tepexoxuca. El padrón de 1814 incluye la calidad o casta de cada habitante. La serie contiene padrones de 1832 de San Pedro Zictepec y Santa María Joquicingo.²²

¹⁷ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Cuentas, caja33.

¹⁸ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Diezmos, caja34.

¹⁹ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Fábrica, caja34.

²⁰ APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Inventarios, caja 35.

²¹ Ídem.

²² APSFAT, Sección Disciplinar, Serie Padrones, caja 37.

En la Serie Providencias se encuentra un libro de 1846 que contiene el auto de visita pastoral celebrada en 1866 por el arzobispo de México, Pelagio Antonio de Labastida y Dávalos. En el libro también se registra la visita de 1904 de Francisco Campos, obispo de Tabasco.²³

Por otro lado, la Serie Reales órdenes resguarda mandatos de 1803 a 1820 emitidos por el rey de España y el virrey de la Nueva España. Se trata de disposiciones dirigidas a sus jurisdicciones civiles y eclesiásticas.²⁴

FUENTES

Archivo Parroquial de San Francisco de Asís (APSEAT), Tepexoxuca, Estado de México

Recopilación de leyes de los reinos de Indias. Mandadas a imprimir y publicar por la majestad católica del rey don Carlos II, nuestro señor, Madrid, Boix editor, 1841.

Trinidad Basurto, José, *El arzobispado de México*, México, Talleres Tipográficos El Tiempo, 1901.

²³ APSEAT, Sección Disciplinar, Serie Providencias, caja 37.

²⁴ APSEAT, Sección Disciplinar, Serie Reales órdenes, caja 38.



Padron de los Feligreses de este Pueblo de
 San Francisco Tepexoxuca: Formado en el
 Año de 1796. 96.

Amelino Juan casado con Juana Cortes con
 un hijo siguiente Matias de 17 años 6 a
 Juana Cortes - 16
 Juan Cortes - 15
 Antonio Manuel Casado con Cecilia Antonia con hijos
 Cipriano Miguel casado con Marcela Rasia: el primero
 con una hija que es Antonia Doncella de 17 a
 Clara Rasia de 3 a
 Vivia con una hija
 Cipriano Luciano casado con Paula Rasia, con un hijo
 Felipe Rasia de 10 a
 Antonio Martin de 8
 Juana Secundina de 5
 Juana Ferrera de 17
 Anastasio Gomez casado con Margarita Pujos
 con siete hijos, Matias Antonio de 15 a
 Bartolomeo Nazario de 10
 Rosalia Viciana Doncella de 17 a

Libro de Padrón, 1796



Antes del proceso



Durante el proceso



Después del proceso

CUADRO DE CLASIFICACIÓN

ARCHIVO PARROQUIAL SAN FRANCISCO DE ASÍS, TEPEXOXUCA
1637-1980

Sección Sacramental		
- Bautismos - Confirmaciones	-Informaciones matrimoniales	- Matrimonios - Defunciones

Sección Disciplinar		
- Asociaciones - Cofradías - Comunicaciones - Cuadrantes - Cuentas	- Diezmos - Fábrica - Inventarios - Juzgado - Mandatos	- Nombramientos y licencias - Padrones - Providencias - Reales órdenes

INVENTARIO

SECCIÓN SACRAMENTAL

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Bautismos	1	5	1678-1849	3 libros sin distinción, 1678-1790, 1 libro de naturales y “demás calidades”, 1790-1816; 1 libro de indios, españoles y “demás calidades”, 1831-1849.
	2	4	1826-1899	1 libro de indios y “demás calidades”, 1826-1836; 1 libro de Santa María Joquicingo, 1826- 1839; 1 libro de indios, españoles y “demás castas”, 1839- 1864; 1 libro de hijos naturales 1885-1899.
	3	4	1892- 1910	2 libros de hijos legítimos, 1892- 1910; 1 libro de hijos naturales 1899-1906; 1 libro de San Pedro Zictepec, 1892-1905.
	4	6	1907-1942	2 libros de hijos naturales, 1907-1926; 2 libros de hijos legítimos, 1910-1926; 2 libros de hijos legítimos y naturales, incluye matrimonios, 1914-1942.
	5	4	1942-1957	1 libro de hijos legítimos y naturales, 1942-1946; 2 libros de hijos legítimos, 1949, 1957; 1 libro de hijos naturales, 1949- 1955.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Bautismos	6	5	1915-1966	2 libros de hijos naturales, 1955-1966; 2 libros de hijos legítimos, 1957- 1961; y 1 expediente de borradores de bautismos, 1915.
Confirmaciones	7	3	1863-1980	2 libros y 1 expediente.
Informaciones matrimoniales	8	4	1798-1803	Expedientes
	9	4	1803-1812	
	10	5	1812-1818	
	11	4	1818- 1824	
	12	4	1824-1830	
	13	4	1830-1835	
	14	4	1836-1847	
	15	5	1847- 1855	
	16	6	1855-1862	

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Informaciones matrimoniales	17	6	1864- 1879	Expedientes
	18	6	1876- 1896	
	19	6	1896-1907	
	20	7	1907-1913	
	21	8	1913-1943	
	22	8	1944-1952	
	23	7	1952-1955	
	24	8	1956-1958	
	25	8	1949-1963	7 expedientes, 1 libro. Incluye un libro de amonestaciones, 1949-1963.
Matrimonios	26	5	1637-1819	1 libro con defunciones de 1637-1659 de la "peste general", 1637-1661; 1 libro de Joquicingo y San Francisco, 1663-1691; 1 libro de indios, 1779-1809; 1 libro de Joquicingo, 1744-1783. 1 libro de indios y "demás castas" de Joquicingo, 1783 a 1819.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Matrimonios	27	4	1811-1864	2 libros de indios y "demás castas" 1811-1864; 1 libro de indios y "demás castas" de Zictepec, 1830-1864; 1 libro de indios y "demás castas" de Joquicingo, 1830-1864.
	28	5	1865-1951	Libros
Defunciones	29	4	1793-1948	Libros. Incluye un libro de Zictepec, 1840-1864.

SECCIÓN DISCIPLINAR

Serie	Caja	Vol	Años	Observaciones
Asociaciones	30	8	1837-1970	1 expediente, asociación sin identificar, 1837; 1 expediente, Obras de Penitencia Nacional, 1912; 6 libros de la Tercera Orden Franciscana, 1838-1970
				2 libros de la Acción Católica, 1947-1965.
Cofradías	31	10	1768-1965	4 expedientes, 1831-1854: 1 expediente de Nuestra Señora de Guadalupe, 1831; 1 expediente del Señor del Huerto, 1841 a 1845; 1 expediente de Nuestro Padre Jesús, 1844; 1 expediente de San Salvador y del Señor del Milagro, 1844-1854.

Serie	Caja	Vol	Años	Observaciones
Comunicaciones	31			4 expedientes, 1768-1945. Incluye los siguientes documentos notables: expediente del proceso de reconocimiento de tierras de Francisco de Luna, 1768; Reconocimiento de tierras de la Compañía de Jesús, 1778; Poder para pleitos, Santa María, Jajalpa, 1785; Pleito por tierras entre Jajalpa y Tepexoxuca, 1807; 1 expediente de comunicaciones con el gobierno 1796-1910; 2 expedientes de comunicaciones con el obispado, 1805-1945.
	32	8	1805- 1917	Expedientes. Incluye los siguientes documentos notables: 1 expediente de la erección de la parroquia, 1805; 1 expediente sobre escuela de 1805-1882; 1 expediente titulado "Libro Primero. Título primero de la santa fe católica", transcripción de un fragmento de Las Leyes de Indias, 1820; 1 expediente promovido por los vecinos de Joquicingo para que se erigiera esa localidad como vicaria fija, 1842; 1 expediente que contiene solicitud de erección de Tepexoxuca como municipalidad, incluye informes e inventarios de mayordomías y cofradías del pueblo, 1846; 1 expediente con reglamento para las audiencias públicas, 1864.
Cuadrantes	33	10	1807-1963	1 expediente, 2 libros, 1822-1963.

Serie	Caja	Vol	Años	Observaciones
Cuentas	33	10	1807-1963	6 expedientes y 1 libro, 1807-1915. Contiene el expediente notable titulado "Directorio", con anotaciones de funciones, beneficios y nota de erección de Tepexoxuca, Joquicingo, Zictepec y Maxtleca, 1807.
Diezmos	34	4	1827-1978	1 libro, 1 expediente, 1914-1972.
Fábrica				1 libro, 1 expediente, 1827-1978.
Inventarios	35	8	1839-1969	3 libros, 5 expedientes. El expediente de 1849-1884 corresponde Maxtleca, Zictepec y Joquicingo, contiene cuentas.
Juzgado	36	8	1802-1954	1 expediente, 1822-1881.
Mandatos				7 expedientes, 1802-1954.
Misas	37	10	1796-1972	1 expediente, 1957-1968.
Nombramientos y licencias				1 expediente, 1922-1972.
Padrones				6 expedientes, 1796-1832
Providencias				2 libros, 1849.
	38	4	1803-1965	4 libros, 1905-1965.
Reales órdenes				1 expediente, 1803-1820.

*Inventario del
Archivo Parroquial de San Francisco de Asís,
Tepexoxuca, Estado de México, Arquidiócesis de Toluca*
se imprimió en abril de 2020 en
Ayuntamiento 65, col. El Carmen,
c.p. 04100, del. Coyoacán, Ciudad de México
El tiro consta de 25 ejemplares.